

Quebec, Jeudi 4 Fevrier 1858.

FANTASQUE,

REVUE CRITIQUE ET LITTÉRAIRE DES HOMMES ET DES CHOSES.

IMPARTIALITÉ — RAISON — DEVOIR.

Vol. I.]

IMPRIMÉ PAR O. CÔTÉ, PROULX ET CIE.

[No. 13.]

QUÉBEC:

JEUDI, 4 FEVRIER 1858.

IL NE FAUT PAS COURIR DEUX LIÈVRES A LA FOIS.

Depuis que la fièvre électorale s'est notablement calmée, M. André Plamondon a l'air plus modeste et M. Evanturel se tranquillise. La seule affaire qui paraisse encore les occuper sérieusement l'un et l'autre, ce sont les *quatre* contestations électorales que se proposent de soutenir M. André Plamondon et les trois ex-candidats Evanturel, Huot et Jamison (!). Mais le sage Evanturel s'humanise en faisant contre fortune bon cœur ; et c'est à un tel point qu'il souffre maintenant que des ministériels lui parlent sans gêne de sa lamentable déconfiture. Voici un dialogue que celui qui nous l'adresse nous dit avoir eu lieu depuis moins de quinze jours entre l'ex-candidat du comté et de la cité de Québec, et un électeur ministériel. La grande âme du malheureux Francis s'y montre dans toute son ampleur et dans toute son ingénuité native.

Francis.—Tiens, bonjour. Quelles nouvelles d'en haut, ce matin ?

L'électeur.—Tu sais qu'elles sont un peu rares les nouvelles depuis les élections terminées, et je n'en ai pas, si ce n'est qu'on parle d'un fameux replâtrage de ministère. Mais puisque tu me parles de nouvelles d'en haut, tu auras la bonté de me dire un mot de celles d'en bas. Comment se porte ta contestation électorale contre MM. Alieyn, Dubord et Simard ?

Francis.—Elle n'est pas trop mal ; seulement je dirai que moi-même je ne m'en mêle pas bien fort, et que mes deux amis Téléphore et André ont commis de petites erreurs qui pourraient bien nous faire manquer notre coup. Mais pour tout dire, je commence à me dégoûter de ce tripotage, et je m'ennuie beaucoup à voir mener si mal une affaire douteuse et qui finira je ne sais quand, si elle finit.

L'électeur.—Je comprends ton impatience et tes déboires. Tu devrais savoir pourtant qu'il y a une chose à laquelle tu devrais faire attention, si tu n'es pas un égoïste oublieux des services qui te sont rendus.

Francis.—Quelle chose veux-tu dire et quels sont ces services dont tu parles ?